

Demokrat Sempat Tolak Pembukaan Kotak Suara saat Penyandingan di KPU Banten, PDIP Heran

written by Kabar 6 | 5 Juli 2024



Kabar6-Partai Demokrat sempat menolak pembukaan kotak suara di 20 Tempat Pemungutan Suara (TPS) di Kota Serang dengan alasan segel kotak suara rusak.

Kepala Badan Hukum dan Pengamanan Partai (BHPP) DPP Partai Demokrat, Mehbob mengatakan, usai hilangnya C Hasil Asli di 20 TPS, ada kesempatan membuka kotak suara untuk melakukan penghitungan suara ulang.

“Tadi ada kesepakatan membuka kotak suara, kita sepakat. Tapi setelah melihat kotak suara kita jadi tidak sepakat setelah melihat segel sudah pada rusak, dan ditumpuk segel baru,” kata Mehbob, Kamis (4/7/2024) malam.

****Baca Juga:** [Demokrat Klaim Suara PDIP Dapil Banten II Hasil Pileg 2024 Terkoreksi](#)

Padahal kata Mehbob dalam aturan segel pada kotak suara yang diperbolehkan hanya satu. Ia curiga jika dihitung dipastikan bakal ada perbedaan hasil. Dengan kejadian itu, pihaknya menyakini ada operasi kotak suara oleh pihak tertentu.

“Kalau ternyata nanti dihitung ulang dengan keadaan segelnya rusak. Kalau hasilnya ternyata berbeda jadi jelas ada operasi kotak suara,” tegasnya.

Sementara Ketua Badan Saksi Pemilu Nasional (BSPN) Daerah PDIP Banten, M. Nasir mengaku partai Demokrat masih enggan sepakat pembukaan kotak suara usai hilangnya C Hasil Asli di 20 TPS.

“Karena C plano dan salinan-salinan berbentuk PDF sudah kita koreksi juga, dari mana hasilnya dan segala macam, kita tidak tau, saya pikir sumbernya yang harus kita kejar,” ujar Nasir ditempat yang sama.

Nasir mengaku heran atas sikap Demokrat tersebut yang menolak pembukaan kotak suara, padahal sudah ada kesepakatan. Lagi pula menurut Nasir pembukaan kotak suara menjadi solusi terbaik.

“Apakah ingin mempertahankan salinan yang itu sama dengan kotak suara, harusnya kita buka saja, apakah sama dengan salinan PDF yang C1. Kita tunggu proses ini berjalan, kita berikan kesempatan KPU untuk menjalankan aturannya sesuai dengan kesepakatan yang sudah dibuat,”ujarnya.

Diketahui, penyandingan data C hasil dan D hasil untuk perolehan suara PDIP dengan Demokrat pada kursi DPR RI Dapil Banten II berlangsung alot bahkan beberapa kali mengalami deadlock.

Penyandingan tersebut berdasarkan amar putusan MK Nomor: 183-01-1416/PHPU.DPR-DPRD-XXII/2024.

Awalnya penyandingan tersebut digelar oleh KPU Kota Serang, namun harus dialihkan ke aula KPU Banten lantaran tak menemukan titik temu usai 20 kotak TPS C hasil dinyatakan hilang.

Hingga Kamis (4/7/2024) malam proses penyandingan terus berlangsung. Pantauan di lokasi, akhirnya pembukaan kotak suara disepakati untuk dilakukan penghitungan suara ulang. (Aep)